



ひがしの子

令和7年 1月 8日
岐阜市立岐阜東幼稚園
園長 広瀬 みゆき

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。



冬休みはどのようにお過ごしでしたか？

年末に各地でインフルエンザが大流行しておりました。幸い、園ではインフルエンザを発症するお子さんはいらっしゃらず、学級閉鎖になることもありませんでした。冬休みの間は、いかがでしたか？3学期も、手洗いや換気等、自分たちでできることを行いながら、元気に生活できるように心がけていきます。

今年のお正月は保護者の皆様も少しはゆっくりできましたか？子どもたちも、初もうでやお出掛け等、ご家族で楽しい時間が過ごせたのではないかと思います。楽しかったことや嬉しかったこと等、子どもたちから話をたくさん聞かせてもらえることを楽しみにしています。

さて、令和7年は巳年です。蛇は古来より豊穰や金運を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきたそうです。たくましい生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、再生のシンボルともされているそうです。新しいスタートを切るのも良く、運気を上げる縁起物としても定番となっています。

2025年の乙巳の年は、多くの人にとって成長と結実の時期となると書かれているものもあります。このお正月に、以前担任させていただいたお子さんの保護者からいただいた年賀状に、「**巳**んなに、幸運が、**巻きつく**1年になりますように・・・。」と書いてありました。そんな1年にしたいですね。

今年も、子どもたち、保護者の皆様にとって、良い年になることを願っております。

いよいよ3学期が始まりました。3学期は1年間で1番短く、あっという間に過ぎていきます。今日から3月の修了式、終業式までは、71日。そのうち幼稚園に登園する日は49日です。こうして数字にすると短さを実感します。どの学年も1年のまとめの時期です。特に年長さんは、幼稚園生活があと49日で終わります。さみしさも感じますが、年長さんも、年中さんも年少さんもどの学年も、3学期を充実した日々が過ごせるよう、私たち職員も全員で力を合わせて努めてまいりたいと思います。

皆さんが健康で、笑顔で毎日登園できることを願っています。

今年の幼稚園のしめ縄は、たいよう組さんが作ってくれました。立派なしめ縄です。稲刈りの時の、藁を使いました。

幼稚園も、希望に満ちた新しい年を迎えることができました。

今年もよろしくお願いたします。

